

## **Pressemitteilung**

### **„Brahms about the Bush“**

Saisonstart der Kammermusikreihe der Kreissparkasse Heilbronn

Heilbronn, 1. Oktober 2018

**Die Kammermusikreihe „Unter der Pyramide“ der Kreissparkasse Heilbronn startet am Dienstag, 9. Oktober 2018 mit dem Konzert „Brahms about the Bush“ in die Saison 2018/2019.**

Mit einer Uraufführung startet die Kammermusikreihe „Unter der Pyramide“ am Dienstag, dem 9. Oktober in die neue Saison: Der gebürtige Heilbronner Julius Kircher, Klarinette, und ein Streichquartett des Württembergischen Kammerorchesters mit Johannes Hehrmann und Stefan Schubert, Violinen, Hans Georg Fischer, Viola, und Georg Oyen, Violoncello, werden mit einer Quintettbearbeitung der letzten Klarinettensonate von Johannes Brahms op.120,2 das Programm eröffnen. Das Konzertende ist dem originalen Klarinettenquintett h-moll op. 115 desselben Komponisten vorbehalten. Dazwischen erwartet den Zuhörer ein ungewöhnliches Werk des australischen Komponisten Ian Munro: „Songs from the bush“ eine minimalistisch-meditative Collage aus Naturklängen und folkloristischen Elementen vorzugsweise europäischer Einwanderer.

Das Konzert beginnt um 19.00 Uhr, Einlass ist um 18.30 Uhr. Eintrittskarten kosten im Vorverkauf 17 Euro, Girokontokunden der Kreissparkasse zahlen 12 Euro. Die Karten erhält man telefonisch unter 0800 1620500 oder online unter [www.ksk-hn.de/veranstaltungen](http://www.ksk-hn.de/veranstaltungen). An der Abendkasse kosten die

Seite 2

Pressemitteilung 1. Oktober 2018

Karten 20 Euro, Girokontokunden der Kreissparkasse Heilbronn zahlen 15 Euro. Kinder bis einschließlich zwölf Jahre haben freien Eintritt.

Für weitere Informationen:

**Joachim Schmutz**

**Pressesprecher**

Kreissparkasse Heilbronn

Am Wollhaus 14, 74072 Heilbronn

Telefon 07131/638 10102

joachim.schmutz@ksk-hn.de

**Alexander Birken**

**stv. Pressesprecher**

Kreissparkasse Heilbronn

Am Wollhaus 14, 74072 Heilbronn

Telefon 07131 / 638 10143

E-Mail: alexander.birken@ksk-hn.de

Presseinformation auch im Internet:

[www.ksk-hn.de](http://www.ksk-hn.de)

Seite 3

Pressemitteilung 1. Oktober 2018

### **Über die Kreissparkasse Heilbronn**

Die Kreissparkasse Heilbronn ist mit einer Bilanzsumme von neun Milliarden Euro und 1.572 Mitarbeitern die große regionale Sparkasse in der Stadt und im Landkreis Heilbronn. Seit ihrer Gründung 1856 hat sie sich zum marktführenden Kreditinstitut der Region entwickelt und versteht sich als Berater- und Beziehungsbank vor Ort. Sie betreibt das gesamte Bankgeschäft – von Anlagen und Krediten für Privatkunden und mittelständische Unternehmen über Beteiligungen bis hin zu Vermögensverwaltung oder Stiftungsmanagement. Die Kreissparkasse fördert vielfältige Initiativen und Maßnahmen in der Region und ist einer ihrer größten Steuerzahler. Darüber hinaus unterstützt sie das ehrenamtliche Engagement ihrer Mitarbeiter mit ihrem Förderprogramm Ehrensache.